
An die Schriftführerin 
des  Rates der Stadt 
Duisburg 
Frau Reichelt 
 
 
 
 
Antrag: Potenzial des Kantparks endlich nutzen 
 

 
Der Rat der Stadt möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird gebeten, mit verschiedenen Akteuren der Stadtgesellschaft, zum 
Beispiel aus den Bereichen Kultur und Sport, ein Maßnahmenpaket zu entwickeln, um den Kantpark 
zu beleben. 

 
Begründung:  
Der Kantparkt hat aufgrund seiner zentralen Lage und seiner erfolgreichen Neugestaltung das 
Potenzial ein Treffpunkt und ein Anziehungspunkt für Menschen jeden Alters zu werden. 
Zurzeit wird dieses Potenzial leider nicht ausgeschöpft.  
 
Regelmäßige Veranstaltungen wie beispielsweise Konzerte, Feste, Filmvorführungen, 
Lesungen, Theateraufführungen oder koordinierte sportliche Angebote würden nicht nur den 
Park beleben und die Lebensqualität unserer Stadt verbessern, sondern sich auch gleichzeitig 
positiv auf den Tourismus auswirken.   
 
 
 
gez. Oliver Beltermann 
Vorsitzender der Junges Duisburg-
Fraktion im Rat der Stadt Duisburg 
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